

LIDERAZGOS DE MORENA Y ALIADOS

Buscan 20 millones de votos en elección

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Diputados, senadores y liderazgos de Morena, así como organizaciones y sindicatos aliados del partido, iniciaron una estrategia para que más de 20 millones de mexicanos salgan a votar el 1 de junio en la primera elección del Poder Judicial.

A través de un grupo que lidera Alfonso Ramírez Cuéllar,

vicecoordinador de los diputados de Morena, se creó la organización Construyendo Justicia, para difundir información sobre la elección judicial.

Construyendo Justicia se constituyó el 28 de febrero y su estrategia de difusión incluye pintar bardas, pagar pauta en redes sociales, realizar llamadas telefónicas, visitar universidades y transmitir información a trabajadores que forman parte de sindicatos y de cámaras empresariales.



· Se creó la organización Construyendo Justicia

APOYO

● Morena contará con el apoyo de trabajadores de varios sindicatos

Para la promoción a la elección judicial, Ramírez Cuéllar aprovechará lo que él llama un “ejército claudista”, esto quiere decir la estructura que impulsó la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum y que luego apoyó la postulación de Luisa Alcalde como presidenta nacional de Morena.